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Ata de Reunião – Colegiado do Câmpus

PARTICIPANTES
NOME INSTITUIÇÃO / ÁREA TELEFONE E-MAIL

Ailton Durigon Docente – membro titular
Alisson Luiz Agusti Chefe DEPE – membro nato
Claudio Marques Schaeffer Docente – membro suplente
Eduarda Setter Discente – membro titular
Elisandra da Silva Alves TAE – membro titular

Secretaria do Colegiado
Geancarlo Vieira Werner Chefe DAM – membro nato
Karine Leite TAE – membro titular
Michael Ramos Nunes Docente – membro titular
Thiago Meneghel Rodrigues Diretor-Geral – membro nato

Definições

O Diretor-Geral (membro nato), Prof. Thiago, iniciou a reunião.
A secretaria do Colegiado, Elisandra informou que a membro suplente do segmento docente, Jocleita avisou que
na tarde de hoje não poderia comparecer a reunião em virtude de lecionar aulas no Curso de Agroecologia.

O presidente do Colegiado, Prof. Thiago optou por não seguir a ordem dos itens de pauta, começou então pelo
segundo ponto.

- Segundo ponto de pauta – Homologação da escolha de docente suplente para o Colegiado e posse dos novos
membros;
-  O Colegiado decidiu, aprovar  a escolha do servidor  CLAUDIO MARQUES SCHAEFFER, como suplente
docente do servidor Ailton Durigon no Colegiado do Câmpus, para o período 11/10/2016 a 06/04/2018. Desta
forma na sequência  foi  realizada a  assinatura  do termo de posse do novo membro que estava presente  na
reunião.

- Terceiro ponto de pauta –  Pedido de afastamento da servidora Milena Garcia da Silva;

- O Colegiado do Câmpus, decidiu solicitar  a reitoria providências quanto a lotação provisória da
servidora Milena Garcia da Silva, em virtude da Resolução CCL Nº 03, de 24 de fevereiro de 2016,
autorizar o afastamento da servidora de suas atividades no câmpus Lages até 01/03/2017. 

 - Mesmos cientes do trabalho de extrema relevância que a servidora Milena realiza na reitoria do
IFSC, o Colegiado entendeu ser de extrema importância o seu retorno ou a lotação permanente da
servidora na reitoria com liberação de código de vaga para o câmpus Lages.

- A decisão leva em consideração a situação específica do câmpus na atualidade. Mesmo considerando
a lotação provisória da servidora Mariana Gomes Farias (acompanhamento de cônjuge) o câmpus
Lages está neste momento cedendo três de seus servidores para exercício provisório na reitoria para
ocuparem funções gratificadas, além da servidora Milena Garcia, atua ainda a servidora Camila K.
Burin e o servidor Rafael X. dos Passos.

- Somando a isso questões relacionadas a vacância requerida por direito, o câmpus se encontra com
uma Função Gratificada vaga, pois não podemos retirar servidores de quaisquer setor, coordenadorias
com apenas um servidor  atuando (apenas  o coordenador)  e  setores atuando em horários  especiais
devido ao número reduzido de servidores técnicos-administrativos.  
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- Diante de todo o contexto, o Colegiado considera que as atribuições do Psicólogo são de extrema
importância para o Câmpus e por isso decidiu que não renovará o pedido de afastamento da servidora
supracitada.

- Desta forma caso não haja alguma solução plausível por parte da reitoria a servidora Milena deverá
retornar as suas atividades laborais no câmpus Lages em 02/03/2017.

-  Quarto  e  quinto  pontos  de  pauta –  Análise  da  reestruturação  do  PPC do Curso  Técnico  em Análises
Químicas e Análise da reestruturação do PPC do Curso Técnico em Agroecologia;
-  O  Colegiado  decidiu  solicitar aos  coordenadores  dos  Cursos  de  Agroecologia  e  Análises  Químicas  que
realizem a revisão dos PPCs para submissão posterior a este Colegiado.
- Considerando que durante a reunião os membros deste Colegiado realizaram vários apontamentos e foram
constatadas algumas incoerências, foi decidido por não aprovar os PPCs neste momento. A revisão deverá ser
conduzida pelos coordenadores de curso junto com o Chefe do DEPE e as sugestões deverão ser encaminhadas
a eles através de e-mail. A chefia DEPE deverá cientificar as coordenações dos prazos para encaminhamento da
pauta e dos apontamentos a que tiver ciência.

- Sexto ponto de pauta –  Análise da retificação do Regulamento para Uso do Auditório do Câmpus;
- O Colegiado decidiu, aprovar a retificação do Regulamento para Uso do Auditório do Câmpus.
- Foi apontada pelo Colegiado a necessidade de inclusão de um item no regulamento para uso do auditório que
estabelecesse  que  todo evento  externo  poderá,  a  critério  da  Direção-Geral  do  câmpus,  ser  iniciado com a
apresentação do vídeo institucional e com a fala de um representante do câmpus. A fala do representante visa ao
esclarecimento  das  normativas  internas,  tais  como,  é  proibido  fumar  dentro  das  dependências  do  câmpus,
respeito as vagas reservadas no estacionamento, a proibição de ingerir qualquer tipo de alimento e/ou bebida
dentro do auditório, exceto água, entre outras.

- Primeiro ponto de pauta –  Informes;

- O Colegiado não teve tempo hábil para este ponto de pauta.

Às 18h00min o presidente do Colegiado, Prof. Thiago encerrou a reunião agradecendo a presença de todos.

Próxima reunião ordinária:
Data:  09/11/2016
Hora:  
Local:  Sala de Reuniões
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